



„Der Mann befindet sich auf der Religion seines engen Freundes, so soll jeder von euch schauen, wen er sich zum engen Freund nimmt.“

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Der Mann befindet sich auf der Religion seines engen Freundes, so soll jeder von euch schauen, wen er sich zum engen Freund nimmt.“

[رواہ أبو داود والترمذی وأحمد]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - verdeutlichte, dass ein Mensch seinem engen Freund und Gefährten in seinem Lebenswandel und seinen Gewohnheiten ähnelt. Die Freundschaft wirkt sich auf die Moral, das Verhalten und das Handeln aus. Deshalb riet er zur Sorgfalt bei der Wahl eines guten Freundes an, denn dieser führt seinen Freund zum Glauben, zur Rechtleitung und zum Guten und ist ihm eine Hilfe.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/3122>

